

## Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, die Durchführung der Maßnahme „Nationale Projekte des Städtebaus – Schloss Neu-Augustusburg“ in der Höhe der zugeteilten Mittel entsprechend des Sachstandes zu beschließen.

R i s c h  
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür:	dagegen:	Enth.:
Stadträte:	dafür:	dagegen:	Enth.:

---

Rauner  
Ausschussvorsitzender